

Pressemitteilung vom 02.05.2024

Fehler in den Wahlbenachrichtigungen für die Europa-/Kommunalwahlen am 9. Juni 2024

Wegen eines technischen Problems wurde den Wahlberechtigten für das gesamte Wahlgebiet der Verbandsgemeinde Saarburg-Kell Wahlbenachrichtigungen zugesandt, die sie zur Teilnahme an der Wahl zum Bürgermeister der Stadt Saarburg berechtigen.

Zu dieser sind jedoch nur Einwohner der Stadt Saarburg berechtigt.

In den nächsten Tagen werden Ihnen neue, überarbeitete Wahlbenachrichtigungen zugehen, die mit dem Zusatz „2. Fassung“ versehen sind.

Bitte verwenden sie nur diese Wahlbenachrichtigungen zur Beantragung von Briefwahlunterlagen, zur Durchführung der Briefwahl bzw. zur Wahl im Wahllokal am Wahltag.